

L'ECOLE DE PLEIN AIR EST PARTIE AU THOUVET (Isère) EN CLASSE D'ALTITUDE

Comme nous l'avions annoncé le 24 mai dernier les élèves de l'école de plein air «La Dominante» ont quitté notre ville hier pour aller poursuivre leurs études en classe d'altitude dans les Alpes.

Deux cars ont été nécessaires pour transporter élèves, maîtres et monitrices.

Le départ s'est effectué vers 7

h. 30 près de l'Hôtel de Ville en présence de Mme Dupayet doctoresse directrice du centre Médico Scolaire.

Les élèves trouveront dans la colonie de vacances du «Thouvet» des conditions favorables pour leur santé et termineront ainsi leur année scolaire avec profit.

Cette première expérience en-

treprise dans le Var n'a été possible que grâce à l'appui de la Municipalité qui a pris en charge les frais de déplacement et d'hébergement.

Aux dernières nouvelles, M. Huyart, directeur de l'école de plein air, nous a fait savoir que tout le monde est bien arrivé au Thouvet sans incident.



Un groupe d'élèves de l'école de plein air au départ pour le Thouvet.

(Photo Chabert)